

DIEGO VENTURA RECIBE EL PREMIO "OREJA DE ORO" EN LAS VENTAS

Roca Rey no pudo acudir a recoger su galardón, pues todavía e está recuperando de su lesión en el hombro

El programa Clarin, de Radio 5, entregó en la sala Antonio Bienvenida de la Plaza de Toros de Las Ventas sus galardones y el rejoneador Diego Ventura recogió la “Oreja de Oro especial” por su gran maestría en la plaza. “Llegar a conseguir cosas tan importantes como cortar un rabo en Madrid son cosas que marcan. Me hacía mucha ilusión recibir este galardón, gracias por el trofeo”, aseguró el portugués.

El torero Roca Rey debería haber recogido su premio, pero lo hizo su jefe de prensa, Marco Rocha, quien le disculpó. “Roca Rey no ha podido venir, porque está en fase de recuperación de su lesión en el hombro. Le da pena no estar aquí. Es un premio importante porque reconoce toda su temporada, es el primer torero

americano que lo ha ganado. Me ha dicho que espera recoger personalmente la segunda Oreja de Oro”.

Quien sí estuvo fue el ganadero Ricardo Gallardo que obtuvo su tercer Hierro de Oro por su trayectoria. Durante el acto habló de lo importante que es que se reconozca una temporada y por ello le hace mucha ilusión recibir este reconocimiento que viene de manos de Radio Nacional.

© GTRESONLINE